

箕田小 5月のアルバム



5月7日（金）児童用パソコン貸与式

各学年の代表児童が校長先生からパソコンを受け取りました。箕田小学校のGIGAスクール構想がいよいよスタートしました。



5月11日（火）球技大会選手を励ます会

ロング昼休みに、12日に行われる6年生の市内球技大会に向けての励ます会が行われ、5年生が中心となり全校で応援をしました。応援団の気持ちのこもったエールは6年生に届いたことでしょう。



5月12日（水）鴻巣市小学校球技大会（6年生 会場：鴻巣市総合体育館）

箕田小、鴻巣北小、鴻巣南小、松原小の6年生が、バスケットボールの試合を行いました。6年生は、練習の成果を発揮し、それぞれのチームが全力を尽くしてプレーすることができました。特に、最後の瞬間まで諦めず、ボールを追い、ゴールを狙う姿勢が素晴らしかったです。第4クォーターで逆転する展開もあり、3チームが優秀チーム賞、1チームが敢闘チーム賞となりました。また、応援や試合のマナーもよく、箕田小学校の代表として立派な態度でした。



5月13日（木）・14日（金）

日本赤十字による人権教育出前授業

子どもたちは、もし友達が新型コロナウイルスに感染したとしても「相手に対して優しさと思いやりをもって行動すること」を意識して行動していきたいという思いをもちました。



うれしい！楽しい！自分のパソコン

5月の2～3週目には、各クラスで実際に児童が自分のパソコンを使い、ID・パスワードを登録したり、ドリル学習を体験したりしました。子どもたちは目を輝かせながら、夢中になって取り組んでいました。